

新型コロナウイルス感染症関係の情報

掲載している情報は今後変わる場合があります。最新の情報は市ホームページでご確認ください



**お金を払えば
優先的に
ワクチンが接種できる?**

不審電話に注意!

県内で、市役所職員をかたり「お金を払えば新型コロナウイルスワクチンを優先的に接種できる」などと話す不審電話が連続発生しています。

新型コロナウイルスワクチン接種で、公的機関が金銭を要求することはありません。

電話の相手が市役所など公的機関を名乗っても、金銭を要求されたときは電話を切り、警察署へ連絡しましょう。

【あなたを守る3つのポイント】

- ①犯人と話さないために「留守番電話」に設定する
- ②お金や権利に関する話題は「いったん電話を切る」
- ③家族や知人に「相談」する



基本的な感染対策を行いましょ

①手洗い、マスクの着用や
咳エチケット



②密閉、密集、近距離での
会話を避ける



③室内の換気に心掛ける



新型コロナウイルス感染症の相談・受診

発熱などの症状がある場合

①かかりつけ医がある



②かかりつけ医がない



③「かかりつけ医」または「受診・相談センター」の紹介・案内に従い「診療・検査医療機関」を受診する

症状がない場合(全般的な相談)



外国人の皆さん



<今月の表紙>

幻のスキー場 2021 ペガサスしようぜ!



2月11日、水沢青年会議所による「幻のスキー場 2021 ペガサスしようぜ!」が感染症対策を取った上で開かれました。新型コロナの影響で外出機会が減っている子どもたちに遊んでもらおうと、豪雪による雪を活用して、旧ペガサス広場に巨大な雪の滑り台を設置。訪れた子どもたちは、満面の笑みでそり滑りを楽しんでいました。

Public Relations Magazine Oshu City

2021.3 Vol.181

広報おうしゅう
令和3年3月号

CONTENTS

- 2 キラリ輝く奥州人
- 3 新型コロナウイルス感染症関係の情報
- 4 いま、あらためて防災を考える
- 6 協働の第3ステージのキーワードはつながる
- 8 農業集落排水施設の使用料 4月から公共下水道と同一料金に
- 10 春の狂犬病予防集合注射を実施します
- 11 軽自動車税(種別割)は4月1日が基準です
- 11 3月は「自殺対策強化月間」です
- 12 4月から地域包括支援センターの窓口が変わります
- 13 市の行政組織を一部変更します
- 14 街diary
- 16 ILC希望のひかり
- 17 まなびの里
- 18 もっと安心 ずっとおうしゅう
- 19 子そだて広場
- 20 インフォメーション
- 24 奥州遺産



キラリ輝く
奥州人

佐藤 恒一 さん(38歳)

=水沢真城=

私利私欲なく 純粹な心で

「思い邪無し」とは、心を正しく、邪悪の念なく、心情ありのままに表し、少しも飾らずに、子どもたちの笑顔がまぶさの原点」と語り、奥州インディアン旗野球大会や、水沢駅前でのまちづくり事業などさまざまな事業を行っていき。23歳で入会した恒一さん。「交流の場であり成長の場。多くの若い人に参加してもらいたい」と呼び掛ける。先輩たちが築き上げてきた青年会議所の歴史。「明るく豊かなまちを目指し、仲間と地元を盛り上げていきたい」と未来へ紡いでいく。

水沢青年会議所の事務所で。「思い邪無し」の意味は「心正しく、邪悪の念なく、心情ありのままに表し、少しも飾らず」

節である「思無邪」とした。青年会議所は、まちづくり・ひとつくりの団体。「子どもたちの笑顔がまぶさの原点」と語り、奥州インディアン旗野球大会や、水沢駅前でのまちづくり事業などさまざまな事業を行っていき。



さとう・こういち
©昭和57年、水沢生まれ。公益社団法人水沢青年会議所2021年度理事長。鹿児島県の第一工業大学を卒業。(株)丸政・専務取締役。妻と息子の3人家族。